



# Lokasi Sampah Liar Menjamur

## Satpol PP Jogja Galakkan OTT

**JOGJA** - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Jogja kembali mencatat pertambahan lokasi pembuangan sampah liar. Aparat penegak peraturan daerah (perda) itu pun segera mengencangkan kembali operasi tangkap tangan (OTT) alias razia untuk menekan pertumbuhannya.

Kepala Satpol PP Kota Jogja Octo Noor Arafat menyatakan, pihaknya mencatat saat ini ada 15 titik pembuangan sampah liar. Belasan lokasi itu tersebar di empat kemandren, yaitu Gondokusuman, Umbulharjo, Tegalrejo, dan Mergangsan.

Berdasar catatan satpol PP lima hari lalu (2/7), lokasi sampah liar di Kota Jogja hanya 10 titik. "Peningkatannya cukup signifikan lantaran sebelumnya hanya segitu (10 titik, Red)," katanya kepada *Jawa Pos Radar Jogja* kemarin (7/7).

Karena itu, dia menegaskan, pekan ini satpol PP akan kembali menggalakkan operasi terhadap pelaku pembuangan sampah liar, yaitu sampah yang dibuang di luar depo. Mereka bakal me-



**KUMUH:** Salah satu titik di pinggir jalan Kota Jogja yang menjadi tempat sampah liar kemarin (7/7).

nindak pelaku sesuai dengan Perda Nomor 10 Tahun 2012 tentang pengelolaan sampah. Pelanggar akan mendapat sanksi denda (tindak pidana ringan) yang ditentukan pengadilan.

"Senin besok (hari ini, Red) ada tiga pelanggar yang kami sidangkan di Pengadilan Negeri (PN) Jogja. Dua adalah pelaku usaha dan satu lagi pendorong

gerobak yang tidak membuang sampah pada tempatnya," terang mantan Kabag Kesra Kota Jogja itu.

Di tempat terpisah, anggota Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Jogja Baharuddin Kamba mendukung upaya satpol PP mengencangkan lagi OTT pembuangan sampah liar. Dia menilai, langkah hukum akan memberikan

efek jera bagi para pelanggar.

Dari pemantauan Forpi, beberapa lokasi di pinggir jalan sering dijadikan tempat membuang sampah liar. Di antaranya, Jalan Magelang, taman di selatan Stadion Mandala Krida, serta Jalan Mongonsidi.

"Selain efek jera, diharapkan sidang tipiring bisa menjadi edukasi bagi masyarakat yang masih abai," ungkap Kamba. **(inu/dri)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005